

## Prajurit TNI Habema dan Warga Nduga Bersatu dalam Ibadah Minggu: Sukacita di Rumah Tuhan

Jurnalists Agung - [PAPUA.XPRESS.CO.ID](http://PAPUA.XPRESS.CO.ID)

Feb 16, 2025 - 20:55



NDUGA- Kehangatan kebersamaan begitu terasa di **Gereja Imanuel, Distrik Mboa, Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan**, saat **Prajurit TNI** dari **Satgas Yonif Raider 432** bersama masyarakat setempat melaksanakan **Ibadah Minggu** penuh sukacita. **Serda Sammy Itlay**, prajurit berdarah Wamena,

mengungkapkan rasa syukurnya, *"Selamat Hari Minggu, Tuhan Memberkati,"* dalam suasana yang penuh keakraban dan damai, Minggu (16/02/2025).

Ibadah Minggu yang rutin dilakukan ini bukan sekadar kewajiban bagi umat Nasrani, tetapi juga menjadi **momen kebersamaan antara prajurit dan masyarakat**, mempererat persaudaraan serta **memberikan rasa aman dan nyaman** bagi seluruh jemaat. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi ajang **tegur sapa** antara prajurit TNI dan warga, memperkuat hubungan yang harmonis di tengah masyarakat.

## **Firman Tuhan: Bekerja untuk Kemuliaan Surga**

Dalam ibadah yang dipimpin oleh **Pendeta Amis**, umat diajak untuk **mendalami makna sejati dari kehidupan**. Ia mengutip ayat suci, *"Janganlah kamu mengumpulkan harta di bumi, di mana ngengat dan karat merusakkannya, serta pencuri membongkar dan mencurinya. Tetapi kumpulkanlah bagimu harta di surga, di mana ngengat dan karat tidak merusakkannya, dan pencuri tidak membongkar serta mencurinya."*

Pendeta Amis menekankan bahwa **setiap amal kebaikan yang dilakukan dengan hati tulus untuk Tuhan tidak akan sia-sia**, melainkan menjadi harta yang tak ternilai di surga. *"Sebagaimana kita, masyarakat Mbua bersama Prajurit 432, harus meniatkan segala usaha dan kerja keras untuk Tuhan, maka hasilnya tidak akan dimakan rayap ataupun berkarat,"* ujarnya dalam **khotbah penuh inspirasi**.

## **Prajurit dan Warga: Bersama dalam Kedamaian dan Iman**

Dalam kesempatan ini, **Sertu Ridolof**, yang bertindak sebagai pemimpin jemaat, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada seluruh masyarakat dan prajurit TNI yang telah turut serta menjaga suasana ibadah tetap **khusyuk, damai, dan aman**. *"Kami sangat bersyukur karena kebersamaan ini terus terjalin. Kehadiran prajurit 432 bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai bagian dari keluarga besar kami di Mbua,"* pungkasnya.

Komitmen TNI dalam **membangun kedamaian di Papua** juga mendapat apresiasi dari **Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto**. *"Inisiatif Satgas Yonif 432 Kostrad untuk beribadah bersama masyarakat merupakan bentuk kepedulian TNI dalam mendukung pelayanan kebutuhan dasar masyarakat serta mempercepat pembangunan di wilayah Papua,"* ungkapnya.

Melalui kegiatan seperti ini, **TNI tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga hadir sebagai sahabat dan saudara bagi masyarakat Papua**, menciptakan harmoni, serta memperkokoh **persatuan dan persaudaraan** di Tanah Papua yang damai dan sejahtera.

**Autentikasi:**

**Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho**